

Festejan colaboradores cubanos en Angola aniversario de los CDR



Luanda, 30 sep (RHC) Los colaboradores cubanos en Luanda festejaron el aniversario 58 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) con música, competencias de baile y canto, y el reconocimiento a aquellos que más se destacaron en la ayuda a los demás.

En un mensaje leído el director general de la Empresa Antex Angola, Osmany González, aseguró que los colaboradores trajeron para Angola el espíritu aglutinador y de familia grande de la institución, creada el 28 de septiembre de 1960 por el líder de la Revolución Cubana Fidel Castro.

“Compatriotas, en este nuevo aniversario, llegue a todos nuestro más cordial saludo por saber dignificar más allá de las fronteras de la patria a la mayor organización de masa del país”, concluyó.

Los cooperantes cubanos, presentes en cada una de las 18 provincias angoleñas, realizaron este fin de semana acciones similares por la fundación de los CDR, creados para enfrentar las acciones anticubanas de los grandes centros de poder, fundamentalmente de Estados Unidos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172763-festejan-colaboradores-cubanos-en-angola-aniversario-de-los-cdr>



Radio Habana Cuba